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Nella conferenza di fine anno l’amministrazione ha dichiarato di aver raggiunto tutti gli obiettivi

Bartolini: “Ecco le basi per il futuro”
Il sindaco di Assisi ha tracciato il bilancio di dieci anni di mandato
ASSISI - La consueta conferen-
za stampa di fine anno ha as-
sunto questa volta, per il sinda-
co Giorgio Bartolini, il sapore
amaro del bilancio di fine man-
dato, il secondo, conclusosi anzi-
tempo "per colpa di alcuni au-
tolesionisti che, pur di raggiun-
gere obiettivi incomprensibili al-
la gente, hanno fatto male a se
stessi, ma soprattutto ai cittadini
a cui non hanno neppure il pu-
dore di chiedere scusa per i dan-
ni causati, come avviene tra per-
sone civili quando ci si accorge
di aver sbagliato. Danni anche
alla credibilità dei partiti del cen-
trodestra. Un risultato pessimo
in termini politici".  Che tutta-
via non ha impedito il raggiun-
gimento degli obiettivi del pro-
getto di governo di Bartolini e
della coalizione che lo ha soste-
nuto. "Numerose e consistenti
opere pubbliche sono state por-
tate a termine, altre, marciapie-
di, strade e nuove
illuminazioni in
tutte le frazioni del
Comune,  sono in
fase di completa-
mento". L'elenco
delle opere realiz-
zate o prossime al-
la realizzazione è
impressionante, a
partire dai par-
cheggi: "sono in
corso i lavori di
realizzazione del
parcheggio di
Moiano, è stato fi-
nanziato l'amplia-
mento di quello di
S. Pietro, l'ammo-
dernamento dei
parcheggi di Porta
Nuova, S. Vetturi-
no e di quello a ri-
dosso delle poste
di Santa Maria de-
gli Angeli. A Tor-
chiagina è prossi-
mo l'inizio dei la-
vori così come a
Petrignano".  C'è poi, sotto gli
occhi di tutti, la nuova piazza,
della Porziuncola, di Santa Ma-
ria degli Angeli, ultimata a tem-
po di record con buona pace del-
l'opposizione. E' invece prossima
al completamento l'antica strada
"Mattonata", la vicenda dal pun-
to di vista giudiziario si è  risol-
ta in una bolla di sapone: "è sta-
to dichiarato il non procedimen-
to per tutti". L'elenco delle ope-
re prosegue con lo svincolo Anas
(inizio lavori entro la primavera
2006), il sottopassaggio di via
Patrono d'Italia (finanziato con
progetto realizzato), la bretella di
Petrignano, palazzo Vallemani
(dove è in allestimento la Pina-
coteca), il piano della sicurezza (i
lavori saranno consegnati il 7
gennaio 2006), la nuova zona in-
dustriale di Santa Maria degli
Angeli, l'ampliamento di quella
di Petrignano,  l'ascensore di San
Rufino (appaltati i lavori), la ri-
pavimentazione delle vie del

FLAVIA PAGLIOCHINI

BASTIA - Molti bastioli saran-
no contenti: dopo 37 anni di at-
tese e promesse, ma soprattutto
numerose lamentele, sono final-
mente iniziati i lavori di realizza-
zione della pista di atletica.
Il completamento della pista di
atletica dello stadio comunale di
Bastia Umbra è previsto per la
primavera 2006. La pista sarà
dotata di doppia pedana, sei cor-
sie, due rettilinei e manto super-
ficiale sintetico, e potrà essere
usata anche per le attività di li-
vello internazionale. Vi potranno
quindi essere disputate tutte le
discipline dell'atletica leggera, co-
me la corsa, il lancio del giavel-
lotto, gioco del disco, salto in
lungo e in alto. La pista, per cui

BASTIA

Dopo anni di attese e promesse l’opera sta per essere terminata

La pista di atletica pronta

nella primavera del 2006
sono previsti 800.000 euro, rien-
tra in un'opera di ripensamento
di tutto l'im-
pianto sportivo
e di adegua-
mento normati-
vo degli impian-
ti e delle infra-
strutture per cui
sono disponibili
1.600.000 euro.
L'odissea della
pista di atletica
dura da più di
trent'anni, pre-

cisamente dal 1970, anno cui ri-
sale la prima delibera comunale

che prende in considerazione la
ristrutturazione. Quattro anni

dopo la pi-
sta intorno
allo stadio
venne ca-
tramata per
permettere
un evento
s p o r t i v o
per festeg-
giare il
campione
mondiale
di ciclismo

PETRIGNANO D'ASSISI -
Domani, dalle 17 alle 19, e,
nello stesso orario, il giorno del-
l'Epifania, sarà possibile farsi un
giro all'interno del castello per
ammirare il presepe vivente di
Petrignano giunto alla ventiset-
tesima edizione. Un'edizione
che sarà ricordata non solo per
il rinnovo generazionale dell'or-
ganizzazione (nuovo è l'organi-
gramma del comitato organiz-
zatore presieduto da Lorenzo
Cesaretti), ma anche per le no-
vità, visibili già all'ingresso del
presepe e distribuite lungo tut-
to il percorso per culminare
con una sorprendente scena fi-
nale. I figuranti sono circa 150,
tutti volontari che interpretano,
alla flebile luce delle fiaccole, il
loro ruolo in circa 50 quadri
differenti riproponendo le anti-
che attività artigianali e le figu-
re storiche del presepe. Anche
quest'anno il ricavato del prese-
pe sarà devoluto in beneficen-
za. L'anno scorso parte del ri-
cavato venne devoluto alle po-
polazioni del sud est asiatico
colpite dal maremoto e parte
venne utilizzato per l'acquisto
di un pulmino per il trasporto
di anziani e disabili messo a dis-
posizione di un'associazione
della zona. 

Petrignano,
torna la magia

del presepe

cntro storico (terminati i primi
due stralci), il restauro della Vol-
ta Pinta, la messa in sicurezza di
tutti gli edifici scolastici. Ram-
marico invece per il Puc di San-
ta Maria "non risolto nei tempi
sperati". Ma i motivi di soddi-
sfazione per il sindaco vengono
anche dall'introduzione della car-
ta di identità elettronica, dalla ri-
qualificazione della ex scuola di
Castelnuovo, dalla consegna di
alcuni locali ristrutturati alle as-
sociazioni. Bartolini ha tenuto
anche a sottolineare che nel 2005
Assisi è risultato il secondo co-
mune umbro "più attento al so-
ciale" con 167,45 euro pro capi-

CENTROSINISTRA

Primarie, presentato

il regolamento
ASSISI - Il comitato "Primarie Subito" e le forze politiche
del centrosinistra favorevoli alle primarie, col contributo di
associazioni, singoli cittadini, esponenti di partito, hanno
completato la stesura del "regolamento quadro per le Pri-
marie di Assisi". Il Regolamento, che è stato elaborato sul-
la base di quello nazionale e di quelli già usati a Milano,
a Lanciano e in Sicilia, verrà presentato alla cittadinanza,
in un incontro pubblico, giovedì prossimo 5 gennaio alle
21 presso la sala della pro loco di Santa Maria degli An-
geli. Tutti i cittadini sono invitati a partecipare. In quella
sede sarà possibile discuterlo e apportare alcune modifiche,
in linea comunque con lo spirito dei regolamenti già uti-
lizzati per la consultazione nazionale e le consultazioni lo-
cali. Nel corso dell'incontro verranno anche indicati i ter-
mini per la presentazione delle candidature e la data della
consultazione. Giovedì sera coloro che hanno intenzione di
presentarsi alle Primarie, potranno già ritirare i moduli per
iniziare a raccogliere le firme a sostegno della propria can-
didatura.

Felice Gimondi. E nonostante le
promesse di passare ad un man-
to gommoso per gli allenamen-
ti, nulla venne fatto. 
Soddisfazione da parte di Clau-
dio Lazzari, fondatore e presi-
dente dell'associazione di atletica
"Athlon": "I lavori sono a buon
punto, e stanno andando avanti.
Speriamo di risolvere i problemi
di "convivenza" con il calcio,
uno sport che sia per il seguito
che ha, sia per una sua caratteri-
stica intrinseca, tende ad essere
"arrogante". Potevamo avere una
pista nella zona dove attualmen-
te c'è la piscina coperta, ma
avremmo dovuto attendere an-
cora. Dopo tanti anni, l'impor-
tante è avere la pista, per la ge-
stione dell'impianto troveremo
un accordo."

Rammarico
per la mancata
approvazione

del Puc

te e la quattordicesima agli an-
ziani. Il prestigio di Assisi è cre-
sciuto nel mondo anche attra-
verso le iniziative legate all'ONU
e all'Unesco sapientemente por-
tate avanti dall'assessore Claudio
Ricci. L'anno che si sta per chiu-
dere ha fatto segnare anche una
crescita dei residenti: dai 25.472
del 1997, quando Bartolini si è
insediato, ai 26.313 di oggi. "In-
somma - ha concluso il sindaco
- il 2005 è stato un anno pieno
di risultati positivi nei vari set-
tori del comparto amministrati-
vo, grazie ad interventi che oltre
a migliorare la qualità della vita
dei cittadini, hanno creato i pre-
supposti, insieme con una bassa
tassazione ed un basso indice di
indebitamento, per uno svilup-
po futuro equilibrato e sostan-
ziale. Gli investimenti cospicui
del Comune in opere pubbliche
hanno sostenuto e stanno soste-
nendo l'economia del territorio". 


